

Mann! Das war mal ein echt toller #genchatDE! Das Thema beschäftigte sich mit unserem Nachwuchs.

- Wie begeistern wir Kinder und Jugendliche für die Genealogie?
- Fordern aber nicht überfordern?
- Jugendarbeit in Vereinen, oder, wie schütteln wir den Staub ab?

Auf jeden Fall ist es einen Blick wert. Und wer noch kein Twitteraccount hat.... legt los und seid das nächste Mal mit dabei.

Viel Spass.

[View the story „#genchatDE am 10.11.2016 „Kids und Genealogie““ on Storify]

(C) Thomas Beissel